

Korem 172 PWY Gelar Komsos Dan Silaturahmi Bersama PSHT Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.KAMPAI.CO.ID

Jul 18, 2024 - 14:22



Jayapura – Korem 172/PWY mengadakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dan silaturahmi bersama Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) Cabang Jayapura. Acara yang digelar di Aual Makorem 172/PWY, pada Sabtu (13/07) tersebut, juga menjadi momen syukuran pengesahan warga baru PSHT Tahun 2024, dan berlangsung dengan penuh kehangatan.

Dalam sambutannya, Danrem 172/PWY yang diwakili oleh Kepala Seksi Teritorial (Kasiter) Kasrem 172/PWY Kolonel Arh Samujiyo menyampaikan, apresiasi yang tinggi kepada seluruh pihak yang terlibat dalam terselenggaranya acara ini.

"Saya juga mengucapkan selamat kepada calon warga baru yang akan menjalani pengesahan atau wisuda menjadi anggota sah PSHT tahun 2024. Semoga ilmu yang telah kalian dapatkan selama pelatihan dapat berguna bagi diri sendiri, keluarga, bangsa dan negara," ujarnya.

Kasiter juga menekankan pentingnya kegiatan ini sebagai wujud nyata kepedulian TNI dalam melestarikan budaya bangsa Indonesia. "Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk nyata kepedulian TNI dalam melestarikan budaya bangsa Indonesia sehingga kesempatan ini diharapkan dapat memperkuat tali silaturahmi antar Korem 172/PWY dengan para insan pencak silat yang ada di Provinsi Papua. Dan juga sebagai ajang untuk melestarikan pencak silat sebagai budaya bangsa Indonesia," tambahnya.

Prosesi pengesahan sebanyak 101 orang warga baru PSHT menjadi puncak acara ini. Dalam penutupannya, Kasiter menyampaikan pesan penting kepada anggota baru PSHT. "Pengesahan ini bukan hanya tanda pengakuan terhadap kemampuan fisik dan keterampilan bela diri kalian, tetapi juga pengakuan terhadap komitmen, disiplin dan integritas yang telah kalian tunjukkan selama menjalani pelatihan," jelasnya.

Kasiter berharap para anggota baru dapat menjadi teladan yang baik di dalam organisasi maupun di tengah masyarakat. "Jadilah pribadi yang rendah hati, disiplin dan berintegritas. Gunakan ilmu pencak silat yang telah kalian pelajari dengan bijaksana, selalu junjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan dan keadilan," pesan Kolonel Arh Samujiyo.

Sementara itu Ketua Dewan PSHT Cabang Jayapura, Mayor (Purn) Suprat dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Korem 172/PWY dan para tamu undangan yang telah memberikan dukungan dan mendoakan para calon warga agar dapat disahkan sebagai warga PSHT yang baik dan bermanfaat bagi keluarga, masyarakat, bangsa dan negara kita tercinta.

"Saya juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pelatih yang dengan kesungguhan dan ketekunannya berhasil mengantarkan adik-adik para siswanya untuk disahkan sebagai warga baru PSHT," ujarnya.

Acara Komsos dan silaturahmi ini diakhiri dengan doa bersama dan ramah tamah, yang diharapkan dapat memperkuat hubungan baik antara TNI dan masyarakat Jayapura.